
NO 重点 件名 ページ 担当課 意見・質問 回答

1 2
市民参画機会の

増加
4

市民協働国際

課
加入世帯数が増えているため、効果達成度評価点は「３」で良い。

【行政課の評価提案】⇒「自己評価通り」
・加入世帯数が増えた点を評価できるのでは、というご意見ですが、昨
年度（令和元年度）の取り組み結果も今回と同様の状況であり、その際
の効果達成度の評価が「２点」であったことから、今年度の評価も同様
に「２点」で良いと考えます。

2 12
とよかわ応援寄

附金の確保
14 企画政策課

【質問】

・ふるさと納税の件数、金額については、前年比較の数字を提示いただ

きたいと思います。本施策だけでなく、継続的な施策について、増減が

目標達成の尺度になるようなものについは、前年度比の計数が必須であ

ると思います。

・地域猫プロジェクトは目標額の５倍以上の成果が出ています。これは

「計画を超える効果達成」であり、３点をつけていいのではないです

か。何かマイナス要因がありますか。

・令和元年度は3,593,600円（257件）、令和２年度は52,396,255円
（1,626件）となります。
・マイナス要因はありません。

【行政課の評価提案】⇒効果達成度を「３点」に引き上げ
・目標の100万円を大きく上回る成果が出ているため、効果達成度は
「３点」でも良いのではないかというご意見です。昨年度の評価をご審
議いただいた際も、クラウドファンディングの支援について目標を超え
ているということから、自己評価は「２点」でしたが、審議会としての
評価は「３点」としていただきました。今年度も同様の考え方から、
「３点」に引き上げさせていただくことを提案します。

コロナで中止があったのだから、進捗度評価点も「１」で仕方がない。

恥ずかしい事ではない。

コロナの影響で仕方ない部分があると思います。代替えの研修がしっか

りできているなら評価点は2点でもいいのかなと思います。

人事課

取組みの評価にかかる委員からの意見について

20

「職員研修の充実化」を図る１８件の取組みのうち、書面開催５件、中
止２件となっています。事業の実施については継続して取組中であるた
め、進捗度評価点は２点とし、効果達成度評価点を１点としています。

【行政課評価提案】⇒「自己評価通り」
・新型コロナウイルス感染症の影響により事業の実施に影響が出た取り
組みについては、ある程度事業が実施できているものは進捗度評価を
「２点」とし、事業の中止や開催方法の見直しにより効果が十分得られ
なかったと判断されるものについては、効果達成度を「１点」とする取
扱いで統一しています。

3
職員研修の充実

化
22

資料１１－２

1



NO 重点 件名 ページ 担当課 意見・質問 回答

取組みの評価にかかる委員からの意見について 資料１１－２

4 -
使用料・手数料

の見直し
61 財政課 コロナで使用料等の改定を先送りしたのなら、進捗度評価点も「１」

【行政課評価提案】⇒進捗度評価を「１点」に引き下げ
・新型コロナウイルス感染症拡大に伴う公共施設等の臨時閉館や利用時
間の短縮の発生により、各施設の経費と収入の積算が困難になったこと
から、令和２年度に予定していた使用料・手数料の改定を先送りしたも
のですが、「計画に至らない進捗」となったことは事実であるため、ご
意見のとおり、進捗度評価は「１点」とすべきと考えます。

音羽支所 一カ所取り下げあったなら、効果達成度は「１」

御津支所 一カ所の継続掲示がなくなったなら、効果達成度は「１」

スポーツ課
【質問】予定額に対して少ないのに、なぜ目標どおりなのか？（支所も

同様）

音羽支所

御津支所

スポーツ課

【質問】

・音羽支所の１箇所掲載の取り下げ理由は何ですか。

・一宮支所では、収入増加予定額が72 千円で、実績が72 千円で「目標

どおりの効果達成」とされています。一宮支所以外は予定額を達成でき

ていないのだから、「目標に至らない効果達成」なのではないかと思わ

れます。もし、広告料の未達額を補うようなその他の効果があったので

あれば、それをお示しください。

6 - 企業誘致の推進 74
企業立地推進

課

収入増加額の実績が予定額を12,225 千円上まわっており、「取組に対

する自己評価」の内容を見ても、「目標を超える効果達成」としてよい

のではないでしょうか。

【行政課の評価提案】⇒効果達成度を「３点」に引き上げ
・予定額を上回っているため、効果達成度は「３点」でも良いのではな
いかというご意見です。予定額を上回った要因としては、すでに進出済
みの企業が工場を増設したことに伴う固定資産税の増収分ですが、各種
補助金の活用を促した効果と捉えることもできることから、ご意見のと
おり、効果達成度は「３点」とすべきと考えます。

-

・掲載企業が経費削減策として広告掲載場所の見直しを行った結果、音
羽支所は更新しない施設に決定したため取り下げたいと申し出がありま
した。

・音羽支所、御津支所、スポーツ課はそれぞれ予定額72千円に対して実
績額48千円。行政課の考え方として66％以上であれば目標どおりとして
います。また、その他の効果はありませんが、新たな広告主を募集し広
告を増やすよう努めていきます。

【行政課の評価提案】⇒「自己評価通り」
・効果達成度を「１点」とすべきでは、というご意見ですが、過去の年
度の審議において同様の取組結果になった際、目標額の2/3（66%）を達
成していれば、効果達成度を「２点」としてきた経緯があるため、今年
度の評価も同様に「２点」で良いと考えます。

5 63～69

音羽支所での広

告募集

御津支所での広

告募集

武道館などの市

内体育施設での

広告募集
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取組みの評価にかかる委員からの意見について 資料１１－２

7 -

不用物品のイン

ターネット公売

の推進

76 収納課

・仮に実績が全くなく、インターネット公売の公表もしていないのであ

れば、「目標に至らない効果達成」ではなく、「工程どおり開始せず効

果がないもの」に該当しないでしょうか。

【行政課の評価提案】⇒効果達成度を「０点」に引き下げ
・公売に適する物品が乏しく、インターネット公売を実施できなかった
のは事実であるため、ご意見のとおり、「工程どおり開始せず効果がな
いもの」とし、効果達成度は「０点」とすべきと考えます。

8 -
職員の専門性の

向上策の実施
102 人事課 コロナで開催中止や参加を見送ったのだから、進捗度評価点も「１」

・「職員の専門性の向上施策」を図る取組みのうち、職員を派遣する研
修については、参加を見合わせたものがありますが、資格取得補助制度
など取り組み可能な事業については、継続して実施できたため、進捗度
評価点は「２点」とし、効果達成度評価点を「１点」としています。

【行政課の評価提案】⇒「自己評価通り」
・新型コロナウイルス感染症の影響により事業の実施に影響が出た取り
組みについては、ある程度事業が実施できているものは進捗度評価を
「２点」とし、事業の中止や開催方法の見直しにより効果が十分得られ
なかったと判断されるものについては、効果達成度を「１点」とする取
扱いで統一しています。

9 -
学習的職場風土

の醸成策の実施
103 人事課 コロナで一部の開催しかできなかったのだから、進捗度評価点も「１」

・「学習的職場風土の醸成策の実施」を図る取組みのうち、庁内オープ
ンカレッジの開催数が少なくなったものの書面開催や庁内インターン
シップを実施するなど、取り組み可能な事業については、継続して実施
できたため、進捗度評価点は「２点」とし、効果達成度評価点を「１
点」としています。

【行政課の評価提案】⇒「自己評価通り」
・新型コロナウイルス感染症の影響により事業の実施に影響が出た取り
組みについては、ある程度事業が実施できているものは進捗度評価を
「２点」とし、事業の中止や開催方法の見直しにより効果が十分得られ
なかったと判断されるものについては、効果達成度を「１点」とする取
扱いで統一しています。
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